



AS-UNSS : accrobranche au parc aventure 79 de Chantemerle

publié le 04/10/2020

COLLÈGE HENRI MARTINEAU

Hier, mercredi 30 septembre 2020, cinquante élèves de Coulonges ont eu la chance de se rendre au [Parc Aventure de Chantemerle](#), avec quarante élèves du collège de Mazières-en-Gâtine.

Il y avait deux sortes de parcours prévus (découverte et aventure) avec des niveaux de difficulté différents : avec six sites pour chaque parcours.

Le temps était beau, l'ambiance était bonne pour tester la corde de Tarzan, le skate sur deux fils, la luge en hauteur, les tyroliennes !

Voir en ligne le diaporama photos + vidéos réalisé par Mme Lusseau [ici](#).

Rédactrices :

Emma, Lily, Maëlia (5e-4e)

Correctrice : Mme Thomas



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.